

留学するまで、あっという間に時間が過ぎて行ってほんとうに行く実感がなかったし、初めての海外でたくさんの不安や焦りがありました。ですが、私は那賀高校の代表として行かせていただいて、家族や先生方、たくさんの人に助けられて私は行くことができます。ほんとうに家族には沢山の感謝の気持ちでいっぱいです。その気持ちを忘れずにこの九ヶ月間を過ごそうと決めています。



オーストラリアに着いてとても優しく笑顔がたくさんの方ファミリーが出迎えてくれました。オーストラリアに着いて次の日から私は学校に行き始めて、次から次へととても忙しかったです。初めは何も話せないし聞き取れないし自分の言いたいことが言えなくて、何をすればいいのかわからずとわからないままでした。

朝起きた時に、あー今自分は日本じゃなくて海外にいるんだ。と毎朝変な感じが2週間ぐらい続いていました。ホストマザーは料理が大好きで、毎日おいしいご飯を作ってくれています。ホストマザーと一緒に料理をしたり、たまに日本食も一緒に作って毎日楽しいです。私は食べるのが大好きなので、毎日欠かさず今日食べたご飯の写真撮っています。ホストシスターはとても元気な子で、毎日うるさいぐらい一緒にたくさん話しています。ホストファミリーにたくさん色々な所に連れて行ってもらっていて、新しい事ばかりで楽しいです。

一ヶ月経って、ほんとうに少しずつですが聞き取れるようになってきた気がしています。聞けるのに答えられない時や、そもそも聞けない、話せないという状況が常にあって、私は英語力が伸びるのかなという不安がずっとあります。ですが一か月前と比べて友達もたくさん作れたし話せるようになってるし、ホストファミリーとは冗談を言い合えるぐらいまで成長しています。だから私は自分を信じています。きっと大丈夫だと思っています。人生でこんな経験するのはほんとうに凄い事だと思ってるし、こんな長い間おれる事がもうないと思うのでやりたいことをして沢山留学生活を楽しむつもりです。

